

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 30. Januar 2018

## An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text  
zu veröffentlichen:

### **Musikschüler erfolgreich beim Wettbewerb Jugend musiziert**

Acht Musikschulschüler der Musikschule Dülmen-Haltern am See dürfen sich über erste und zweite Preise beim Wettbewerb Jugend musiziert freuen, der an den beiden vergangenen Wochenenden auf der Regionalebene stattgefunden hat.

Einen zweiten Preis errangen Shawn Faber (Klasse Thomas Gerstel) und Jakob Rövekamp (Klasse Thomas Stählker) mit der Trompete.

Über erste Preise freuten sich Dorothee Rövekamp (Klasse Ingo Blankenau), Klarinette und Kester Zylka (Klasse Stählker), Trompete sowie in der Duowertung Streicher/Klavier der Cellist Heinrich Rövekamp (Klasse Leo Michalke) mit seinem Klavierpartner Jannik Raeker (Klasse Monika Dachsel). Mit besonders herausragender Leistung zum Landeswettbewerb in Wuppertal weiter geleitet wurden der Hornist Raphael Strickling (Klasse Günter Kahlenbach), der von seinem Bruder Christian kongenial am Klavier begleitet wurde, und der Trompeter Jannik Raeker (Klasse Stählker). Sie zeigen ihre Leistungen im März beim Landeswettbewerb, wo sich die Besten aus den Regionalwettbewerben in Nordrhein-Westfalen erneut dem Urteil einer Fachjury stellen.